



## L'impro à Guiton

publié le 07/03/2023

### L'expérience des 5è1, 5è2 et des élèves de l'atelier d'impro

Pendant les mois de janvier et février, les classes de 5è1 et 5è2 se sont initiées à l'improvisation théâtrale. Supervisés par l'improvisatrice Céline Deshayes, les élèves se sont exercés à renforcer écoute et confiance en soi, à développer leur créativité et leur imagination.

La classe de 5è2 a conclu cette expérience en assistant au match d'impro donné par les élèves de l'atelier d'impro du jeudi midi. Le principe ? 2 équipes, un arbitre, un MC, de la musique, et un public ! Après que l'arbitre a donné les consignes de jeu, les équipes se consultent rapidement (c'est le caucus), puis se lancent sur scène. Enfin le public désigne par son vote l'équipe qui a le mieux joué !

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.